

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

Gäntzliche übergebung in Gottes willen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

glauben, daß, gleichwie mein ber- | Bensfeufger und thranen follen Be, geiff und gewiffen mich innerlich verfichert, und durch deine finde. Du, mein licht, warum anade schon bier in der hoffnung ewig felig fpricht, alfo ich mich auch ferner getroffe, bereiuft, Die frucht meiner hoffnung, nemlich bas emige leben, ben bir borten zu genieffen, und aus barmber-Bigfeit gu erlangen und gu befi-Ben,amen. D meine eintige boffnung, DErr JEfu, amen.

Gangliche übergebung in Gottes willen.

Merliebfter Bater in bem bim- ren gu fuchen, ben meine feelelie. mel! wie beschämet und ges bet; ich will mein feufgen und brechlich feb ich vor bir, daßich thranen, wie brennende und verauch meine augen nicht barf er- liebte pfeile, auf dich, meinen furheben, um bich in beiner majeftat fprecher, JEfum, fchieffen, bis und herrlichkeit angufchauen: du wieder gegen mich mit liebe benn felbige ift viel ju erfchreck verwundet wirft; wenn ce benn lich fur einen fo mit blutigen mabret bis in bie nacht, und schulden beladenen menfchen, wie wieder an den morgen, boch foll ich mich benn befinde. Aber ach mein bert an Gottes macht barmbergiger Bater! weil mir verzweifeln nicht noch forgen: mein befdmertes gewiffen nicht mein Dere Jefu, bu bift allein Bulaffet, bie aufferlichen finnen gu der gute birt, der mich endlich Dir ju erbeben; fo muffen doch erlofen wird von diefen und al-Die innerlichen nicht gar wie er- len nothen und übel, amen. todtet fenn. Ich! mein berte mallet für trauren, felbiges girret, wie eine taube, bie ihren Schutz und troft verlohren, ja, es bricht mein berg bon feufgen, beine gnade wieder gu feben und gu len, ja, mein @Dtt, haftbu bein genieffen : biefe meine innerfte vaterliches angeficht jest wieder bergens augen, damit ich bich eine weile verborgen? ba ich pormale gefuchet und gefunden, doch vormale deine fußigfeit in ja, eben die durchdringende her- meinem bergen empfunden, und

bich fuchen, bis ich dich wieber trittest du fo ferne? 3Cfu, 96. fu, beine unschuld foringe mir ben, und buffe meine fchuld; bei ne marter und leiben lindere und troffe mich in meiner angft und großem leiden ; ja,aonne mir bie fen troft, daß dir biefes meinim nerliches auch zu berten gebe Ach daß bein berne breche! daß bu bich meiner erbarmeft, und ich meine luft an beiner gnabe febe! Run ich will nicht aufho

> In geiftlichen anfeche tungen.

Qu emiger troft und erquiofung meiner armen fee

mit

über

auct

eben

ang

ach!

2011

nein

ia v

fent

be e

bu 1

Dief

ben

nich

freu

mit

an 1

bir

2160

Mai

mir

mer

fent

und

fcho

Erl

troi

mer

ne t

fori

eill,

und

men

dad

rube

ich i

an 1

ame